

Saint-Vincent-de-Tyrosse

La feria d'Esperanza



Durant ce week-end de gala, les filles d'Esperanza auront aussi l'occasion de donner le ton.
(photo clin d'œil)

Incontournable artisan de la feria, le groupe Esperanza s'apprête à vivre une édition pas tout à fait comme les autres, avec en figure de proue un dimanche qui sera tout sauf banal. L'ouverture se fera en fanfare le vendredi sur le parvis de la maison du peuple et les musiciens seront présents pour animer les points stratégiques.

Le samedi se jouera aussi sur plusieurs tableaux mais en mode décontracté. Une délégation s'activera d'abord dans le cadre du concours d'omelettes en matinée, avant de retrouver le gros de la troupe pour animer le repas chapeauté par l'office de tourisme au Tiap'assos (place Plaisance) et accueillir leurs confrères des bandas Los Gatchos et les Daltons dans leur local du foirail. Au programme, apéro et repas avant que les deux ensembles amis ne chauffent les cuivres lors de la course landaise. Pas de souci, Esperanza se prête aussi de bon cœur à ses devoirs d'accueil et d'intendance.

PUBLICITÉ

Un troisième CD en public

Puis arrivera le dimanche qui, outre le défilé et les déguisements de circonstance, offrira un moment qui compte dans la vie d'une société musicale.

Le groupe local qui fêtera ses 25 ans les 24 et 25 août, enregistrera, en live, son troisième CD après ceux de 1999 et 2007. Le concert est programmé dans la caseta du CTT, à partir de 13 h 30. Un moment de joie et de stress pour les musiciens. « On part un peu à l'aveuglette, admet le président Marc Darrambide. On sait qu'il y aura beaucoup d'ambiance autour, reste à espérer que la musique passera bien pour faciliter la tâche de Laurent Feriol qui est chargé de l'enregistrement. Pour notre part, on misera sur deux grosses aubades d'une trentaine de minutes avec une pause intermédiaire. Si on a planifié la première partie avec des morceaux qui nous tiennent à cœur, la seconde se fera plus au feeling, suivant l'humeur du moment en quelque sorte. » Voilà pour la technique, la contribution pratique et matérielle se définira, elle, à partir de 8 h 30, sous le chapiteau festif du cercle taurin. Grosse journée en perspective. « On devrait pouvoir souffler un peu après 15 heures », en attendant de retrouver les gradins pour la corrida, où officiera l'autre enseigne musicale tyrossaise, les Copains d'accord.

Le lundi enfin, Esperanza rythmera le paseo et les variantes artistiques de la première rencontre des tauromachies. Le vrai repos, ce sera pour le week-end suivant, avant de se remobiliser pour les fêtes de Soustons et de lorgner déjà vers les réjouissances du 25^e anniversaire. À la clé, deux nouvelles soirées hors normes avec l'appui, entre autres, de la banda Follet (de l'Allier) qui s'était joliment illustrée dans le cadre de la feria 2010. Que du bonheur à partager !

